



Une exposition pour le centenaire de l'ICM : Ensemble, face au cancer

L'exposition, que vous allez découvrir a été conçue et réalisée en collaboration avec le photographe montpelliérain, Mario Sinistaj, pour le centenaire de l'Institut du Cancer de Montpellier (ICM). Ces photographies d'hier et ces portraits d'aujourd'hui traduisent notre volonté commune de faire reculer la maladie. Faire face au cancer, c'est notre engagement indéfectible envers nos patients.

Ce combat, nous l'héritons d'une histoire riche d'espoirs et de succès.

Le 26 octobre 1923, naissait le Centre régional de lutte contre le cancer de Montpellier au sein de l'hôpital public suburbain, par la création de cinq lits dédiés à la cancérologie.

L'histoire de notre centre n'a cessé d'être portée par des femmes et des hommes dévoués et compétents. De nombreux Professeurs de renom, accompagnés d'équipes de soignants, de chercheurs et d'administratifs remarquables, ont façonné l'identité de cet établissement jusqu'à devenir un centre incontournable dans le soin des patients, la recherche, la formation et la prévention en cancérologie.

100 ans plus tard, nous continuons d'écrire l'histoire de la lutte contre le cancer avec nos valeurs d'excellence, d'innovation, d'humanisme et de solidarité.

Ensemble, faisons face !

Pr Marc Ychou
Directeur Général de l'ICM

Exposition

Ensemble, face au cancer

100 ANS - 100 PHOTOS

